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Oggetto: Interrogazione in merito alla LEGGE FINANZIARIA per l’anno 2007, in particolare 
per quanto riguarda i finanziamenti degli enti locali  
 
Premesso che 
 
Come avviene tutti gli anni si annunciano tagli agli enti locali e pare che anche questa legge 
finanziaria seguirà detta linea 
 
Si Chiede 
 
• Quale è il Giudizio della Giunta sulle varie bozze e/o proposte di L.F. che appaiono sui giornali 
 
• Se vi sarà la possibilità verrà aumentata l’aliquota Iperf di competenza dei Comuni? 
 
• Se Vi sarà possibilità verrà aumentata l’ICI? 
 
 

Con osservanza, 
 
Carpi, lì 28.09.2006  
 
 

            Luca Ghelfi 

 


